

Erhebung des Stifterverbands zu Forschung und Entwicklung der Wirtschaft

Der Stifterverband für die Deutsche Wissenschaft startet im April 2018 die neue Erhebung zu Forschung und Entwicklung (FuE) der Wirtschaft im Jahre 2017. Den Ergebnissen kommt eine hohe Bedeutung zu – für die Politik, die Wirtschaftsverbände und letztlich auch für die Unternehmen selbst.

Auf Grundlage der FuE-Daten können Politik, Unternehmen, Wirtschaftsverbände und Forschungsinstitute wichtige Entscheidungen treffen, da die Daten über die Jahre für einzelne Branchen, Regionen oder Unternehmenstypen vorliegen und auch international vergleichbar sind. Einzelangaben der Unternehmen werden streng vertraulich behandelt. Es werden nur aggregierte Daten veröffentlicht, die keine Rückschlüsse auf einzelne Meldungen zulassen.

Der Stifterverband wird an forschende Unternehmen herantreten und ihnen einen Fragebogen zusenden. Der DIHK unterstützt die FuE-Erhebung ausdrücklich.

Informationen zu bisherigen Untersuchungsergebnissen, zu den Hintergründen und zur Legitimation der Arbeit, zu Empfehlungen der Verbände und Ministerien, zu Hilfen zur Erhebung und Publikationen finden Sie im Internet unter www.wissenschaftsstatistik.de.

Dr. Hermann Hübels
Leiter des Bereichs Energie,
Umwelt, Industrie